

SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V. Abteilung EISHOCKEY

Jahresbericht Saison 2008/2009

Am 25. Juli 2008 fand wieder die traditionelle Beachparty im Eisstadion statt. Nachdem wir leider die Veranstaltung am 19. Juli 2008 wegen schlechtem Wetter abbrechen mussten, hatten wir zweimal fast die gleiche Arbeit.

Wie schon in den Vorjahren klappte die Zusammenarbeit von Eishockey- und Fußballspielern wieder hervorragend und man konnte einmal mehr von einer erfolgreichen Veranstaltung sprechen.

Durch den kalten Winter hatten wir schon früh das eigene Eis (26. – 30.11. und von 3.12. – 11.1.09) gemacht und konnten dies auch sehr gut nutzen. Wir hatten 27x Publikumslauf und konnten auch das Eis immer wieder vermieten.

Bei den Arbeiten am Eisstadion und bei den Heimspielen möchte ich mich bei allen beteiligten Helfern bedanken.

Ein Trainingslager wurde vom 3. - 05.10.08 mit 20 Mann von der AH und ersten Mannschaft in Kaltern durchgeführt mit 5 Eiszeiten.

Am Ende der Meisterschaftsrunde belegte der SV Hohenfurch den enttäuschenden 8. Tabellenplatz (mit 12:20 Punkten bei 4 Siegen/4 Unentschieden/8 Niederlagen und 61:70 Toren). Durch den kalten Winter konnten wir viermal zu Hause spielen dabei aber leider nur einen Punkt holen.

Nachdem wir die ersten Spiele hinter unseren Erwartungen lagen, hatte sich der Trainer Peter Leschinger entschlossen sein Amt niederzulegen. Stephan Klauser übernahm als neuer Trainer die Verantwortung die Mannschaft neu zu motivierten und versuchte das Mögliche noch zu holen.

Statistik der Punktspiele:

Strafbankkönig wurde Leschinger Andreas mit 74min vor Mühlegger Manfred 54min und Lang Zoltan 52min.

Die meisten Tore für den SVH schossen Häuserer Bernhard 17 Toren gefolgt von Mühlegger Manfred 11 Toren und Holzmann Siegfried mit 9 Toren.

Die Scorer-Wertung ging an Häuserer Bernhard 25 Punkten (17 Tore + 8 Assists) auf Platz zwei Mühlegger Manfred (11+7) und Müller Roland (4+14) mit jeweils 18 Punkten.

Wir hatten 34x Training davon 14x in Hohenfurch auf eigenen Eis. Der Trainingsfleißigste war Kothmayr Peter 32x, Schäller Stefan 30x und Häuserer Bernhard 29x.

Die AH-Mannschaft bestritt 14 Freundschaftsspiele (9 Siege/ 3 Unentschieden/ 2 Niederlagen).

Am 15.02.09 wurde noch ein Faschingstag am Eisstadion veranstaltet mit einem Eishockeyspiel Eisrutscher gegen Silver Hawks, einem Gaudifußballspiel auf dem Eis Fußballer gegen Eishockeyler und dem Auftritt der Hohenfurcher Garde.

Vielen Dank an alle Helfer in der abgelaufenen Saison!

Michael Kees

- Abteilungsleiter -